

Compte rendu de l'E.A.P du 9 mai 2022

Présents

Père Augustin et Jean-Yves Rue-Fenouche Geneviève Ambrosia, Bernadette Bertrand, Suzanne Boissin, Jaqueline Burdet, Isabelle Carlu, Jeanine Dejoux, Martine Fargier, Paul Grousset, P. Lacroix.

3 Point à l'ordre du jour :

Évaluation des fêtes de Pâques

Bien que présent sur notre paroisse depuis l'automne 2019, c'était pour le Père Augustin ses premières fêtes de Pâques avec nous, la covid ayant perturbées celles de 2020 et 2021.

Mercredi des Cendres : remettre la messe des Cendres à 18 h et non à 16 h comme cette année

<u>Messe des Rameaux</u> : ce fut une belle messe, mais pour l'année prochaine il ne faut pas maintenir une messe la veille, et ainsi réunir tous les paroissiens le dimanche.

<u>Messe du Jeudi Saint</u>: l'horaire de 18 h est à maintenir. Pour l'anecdote les enfants ont été déçus de l'absence du lavement des pieds, dû aux consignes sanitaires. Pour le catéchisme, un noyau se créé à l'école de Laurac et un autre devrait voir le jour, à la rentrée, à l'école du Sacré-Cœur de Largentière.

<u>Vendredi Saint</u>: Une faible participation à cette messe de 18 h, à Montréal, qui amène l'équipe de l'EAP à réfléchir sur une invitation à vivre ce moment particulier qu'est La Passion (l'ensemble des événements qui ont précédé et accompagné la mort de Jésus de Nazareth) dans notre société qui exclut la mort et la réserve à la veille de la Toussaint.

<u>Samedi Saint</u> (Veillée Pascale): Une belle messe d'une durée de presque 2 h. Une projection de quelques illustrations durant les lectures, un envoi plus festif serait un plus (chant resucito par exemple), ou encore marquer la fin du jeûne avec une boisson chaude agrémentée de friandises en sortie d'église.

Dimanche de Pâques : Beaucoup de monde avec des jeunes.

Remarques:

- ✓ Pour l'organisation de nos messes de fêtes, si une équipe dite de cérémonie est une bonne chose, pour leur préparation, nous avons omis de définir « qui fait quoi » le jour de ces messes, trop habitués que nous sommes à avoir des bonnes volontés qui depuis des années officient, mais, comme pour nous, les années sont passées et nous devons penser à vérifier qu'ils sont toujours disponibles et à les aider si nécessaire. Ces différents problèmes de logistiques vont être inclus dans les modèles de feuilles de préparation de ces messes de fête. Pour ces messes de la semaine de Pâques, la présence du Père, lors de la préparation des messes, est souhaitable.
- ✓ Il faut remettre en place, pour Noël et Pâques, une célébration dans les hôpitaux.
- ✓ Il faut faire un affichage mettant en évidence ces messes de fête.

🕾 : 04 75 39 13 63 http://www.largentiere.info/paroisse.htm 🗗 : paroissesaintjosephpaysdeligne@orange.fr

- ✓ Béthanie nous demande une présence plus importante à l'occasion de leurs messes, car là aussi les bonnes volontés et les bras pour amener les personnes en fauteuil commencent à faire défaut. Cela demandant un don d'environ 1 h 30 de son temps pour un sourire.
- ✓ Les chocolats de Pâques : malgré une commande habituelle d'un millier d'œufs, il en a manqué. Cette année la vente a démarré plus tôt. Peut être mettre en place de précommande pour les clochers. La vente de ces œufs dégage un bénéfice de 25 % à la paroisse.

Denier du culte

Une faible participation des bénévoles à la réunion du 24 mars à St Peray, une vingtaine pour une cinquantaine les années précédentes. Baisse à imputer peut-être à l'arrêt de la distribution, la rentabilité de la distribution des enveloppes n'étant pas avérée, et le choix d'un thème national. Le montant pour notre paroisse pour le denier du culte s'élève à 29 638 € soit une baisse de 9%. Le nombre des donateurs diminue et un adressage non remis jour par rapport au nouvel adressage. 1/3 des paroissiens donnent au denier du culte, qui n'a pas la fonction qu'ont les quêtes. À l'avenir, trois temps forts seront l'occasion de rappeler à l'appel au don pour le denier du culte, Pentecôte, la rentrée et la Toussaint.

Divers

<u>Les messes aux hôpitaux de Rocher et Largentière</u>: La paroisse recrute des bénévoles 1 jeudi par mois pour accompagner les résidents depuis leur chambre jusqu'au lieu d'eucharistie soit un don de son temps de 15 h à 17 h 30 une fois par mois à Largentière ou surtout à Rocher.

<u>Message du Père Évêque</u>: Note évêque reporte ses rencontres avec les EAP à la rentrée prochaine pour permettre aux équipes de ne pas être pénalisées par l'effet covid qui a bouleversé leurs réunions de travail sur la lettre pastorale.

<u>Prochaine réunion de l'EAP</u> pour une synthèse des rencontres de travail sur la lettre pastorale des différentes équipes, le <u>lundi 20 juin à 18 h</u> avec partage d'un pique-nique.

🕾 : 04 75 39 13 63 http://www.largentiere.info/paroisse.htm 📫 : paroissesaintjosephpaysdeligne@orange.fr